
平成２４年度 第６回 経営戦略会議 審議結果 

 

日時：平成 24年 10 月 22 日（月）15：00 ～16：30 

場所：5階庁議室 

 

 

【議  題】 平成 25年度公共事業等に要する用地取得計画について 

 

【提 案 局】 企画振興局（企画課） 

説明者：高田企画振興局長、坂本観光文化交流局長、青柳都市建設局長、

永目南区長、大塚消防局長、松永交通事業管理者、宮原上下水道

事業管理者 

 

【出 席 者】 幸山市長、西島副市長、寺﨑副市長、飯銅総務局長、高田企画振興局長、

岡財政局長、坂本観光文化交流局長、青柳都市建設局長、永目南区長、大

塚消防局長、松永交通事業管理者、宮原上下水道事業管理者 

 

【付議内容】 平成 25年度公共事業等に要する用地取得計画について確定したい。 

 

【資  料】 ◇付議事項調書（様式１） 

◇経営戦略会議における公共用地取得の取り扱いについて 

◇平成 25年度用地取得計画一覧 

◇平成 25年度公共事業等に要する用地取得計画検討状況（審議案件） 

 各事業別調書（資料１） 

◇平成 25年度公共事業等に要する用地取得計画検討状況一覧 

 （報告案件：経営戦略会議への付議を要しないもの）（資料２） 

◇政策調整会議内容検討表（様式４） 

 

【審議結果】 ◆原案どおり了承 

 

【議事概要】 ◇平成 25年度公共事業等に要する用地取得計画について確定した。 

 

【審議の経過】（雁回山遊歩道整備事業に伴う駐車場及び遊歩道用地の取得について） 

◇本来の里道の位置へ遊歩道を付け替えることについて検討は行っている

か。（西島副市長） 

 ⇒現在の遊歩道は、長年供用されており、既に地元や観光客にとって慣

れ親しんだ道路であること、本来の里道の復元整備を行うと、遊歩道

の風情ある自然景観が損なわれてしまうこと、さらに経済比較の結果

からも現在の遊歩道を購入した方が安価であることから付け替えは行

わないこととしたもの。（永目南区長） 

         

 



◇現在の遊歩道用地は、購入しても整備は行わないのか。（幸山市長） 

⇒現在遊歩道として供用されている用地を取得するため、整備の必要は

ない。（南区城南総合出張所産業振興課） 

◇現有する７コースの遊歩道については、どのコースを重点的に整備する

のか、整備コストや利用状況等を踏まえ、検討を行う必要がある。（西島

副市長） 

      （防火水槽整備事業（城南町）について） 

◇防火水槽の整備位置については、地元との協議により変更したものか。 

 ⇒当初予定していた区域については、防火水槽の設置に適した場所が見

つからなかったため、代替地を地元自治会や消防団、城南総合支所を

含め協議を行い、候補地の選定を行ったもの。（消防局消防課） 

（南部送水場（仮称）用地取得について） 

       ◇当初予定していた面積よりも小さくなっているが、施設の建設や機能に

問題ないか。（西島副市長） 

        ⇒当該用地は県道に隣接しており、建設にはより効率的な場所であり、

送水場の機能についても支障はない。（上下水道局計画調整課） 

      （地域コミュニティセンター建設経費について） 

       ◇地権者の意向で安く購入できるとの事であるが、市有財産審議会では、

金額に相当する分を購入し、残りを寄附という形で審議を行うのか。（寺

﨑副市長） 

        ⇒購入の手法としては、金額応分の土地を購入し、残りを寄附、または、

土地全体を公示価格よりも低い金額で購入する方法が考えられるが、

地権者に不利益が出ないよう各手法について検討し、協議を進める。

（企画振興局生涯学習推進課） 

       ◇当該用地にコミュニティセンターを建設することについては、地元の意

向とも整合が取れているのか。（西島副市長） 

        ⇒当該用地については、校区の総意として地域の各種団体から連名で陳

情書も提出されており、地元の意向についても確認済。（企画振興局生

涯学習推進課） 

 

       

 


